

ABSTRAK

DHIAH RISTANTI HANDAYANI, NIM 3123121008, PERKEMBANGAN PERSONEL BATALYON KAVALERI 6/ SERBU TERHADAP MASYARAKAT DI ASAM KUMBANG MEDAN SELAYANG, SKRIPSI JURUSAN PENDIDIKAN SEJARAH FAKULTAS ILMU SOSIAL, UNIVERSITAS NEGERI MEDAN. 2016

Penelitian ini bertujuan Pertama, untuk mengetahui Sejarah terbentuknya Batalyon Kavaleri 6/ Serbu. Kedua, Perkembangan Personil Batalyon Kavaleri 6/ Serbu. Ketiga, peranan personel Batalyon Kavaleri 6/ Serbu terhadap Masyarakat di Asam Kumbang Medan Selayang. Keempat, dampak yang timbul dari peranan personel Batalyon Kavaleri 6/ Serbu terhadap Masyarakat di Asam Kumbang Medan Selayang.

Metode yang di gunakan adalah Metode Sejarah. Dalam penelitian ini, penulis menggunakan Metode Penelitian Lapangan (*field research*) di kombinasikan dengan Penelitian Kepustakaan (*library research*), Yaitu dengan mengumpulkan data – data secara objektif berdasarkan hasil wawancara dengan warga tokoh-tokoh masyarakat yang mengetahui tentang Sejarah terbentuknya Batalyon Kavaleri 6/ Serbu, peranan personel Batalyon Kavaleri 6/ Serbu terhadap Masyarakat di Asam Kumbang Medan Selayang dan juga untuk mengetahui dampak yang timbul dari peranan personel Batalyon Kavaleri 6/ Serbu terhadap Masyarakat di Asam Kumbang Medan Selayang serta mengkolaborasikannya dengan tulisan-tulisan di dalam Buku yang berkaitan dengan Sejarah terbentuknya Batalyon Kavaleri 6/ Serbu.

Hasil penelitian menunjukkan pertama, Batalyon Kavaleri 6/Serbu adalah salah satu kesatuan dari kodam I/Bukit Barisan dan pasukan Kavaleri Tentara Nasional Indonesia (TNI) yang dibentuk pada 18 Agustus 1954 dan bermarkas di Padang Bulan, Medan Selayang, Sumatera Utara. Namun sekarang Batalyon Kavaleri 6/serbu berdomisili di Asam Kumbang, Medan Selayang, Sumatera Utara. Berbagai macam suku bangsa mengisi personel kesatuan ini karena dalam pembentukannya juga di ambil dari personel-personel dari berbagai daerah (Sumatera Barat, Sumatera Timur, Aceh, Jawa, Sumatera Selatan dan lain-lain). tapi berkat keuletan dari anggota tim yang ditugaskan untuk merintis, membimbing serta membentuk satuan Kavaleri, maka anggota-anggota yang mempunyai tata cara sendiri-sendiri, adat istiadat sendiri sesuai dengan pembawaan daerahnya masing-masing dapat dibina menjadi satu kesatuan yang kompak dan memiliki Korps yang kuat. Personel yang memiliki peranan penting terhadap masyarakat dalam pengamanan, perlindungan dan kenyamanan disetiap kegiatan yang dilakukan bersama-sama antara personel Batalyon Kavaleri 6/ serbu dengan Masyarakat. Hal ini menunjukkan bahwa Peranan Personel Batalyon Kavaleri 6/ Serbu memiliki dampak positif dan dampak negatif terhadap masyarakat di Asam Kumbang Medan Selayang.

Kata Kunci: Perkembangan, Batalyon Kavaleri 6/ Serbu, Masyarakat